

Une ceinture noire au club de Ferrette

Le 06/10/2015



La remise de la ceinture noire a eu lieu à la fin de l'entraînement hebdomadaire, en présence des jeunes judokas, de la présidente du club Laurence Lebouvier et d'André Cuche, représentant la Ville de Ferrette et ancien professeur de sport du récipiendaire. Photo L'Alsace/Luc Stemmelin

Le club de judo de Ferrette vient de vivre un événement rare dans son histoire. Au cours de l'entraînement hebdomadaire, Hugues Loux, entraîneur, a remis la ceinture noire à Florian Kessler. « C'est la première ceinture noire depuis que le club est installé au gymnase du collège. C'est un aboutissement pour un jeune judoka prometteur. Je l'encourage à persévérer, pour obtenir les dan successifs. Je le pressens pour prendre éventuellement ma suite pour l'entraînement des jeunes, dans la philosophie du club. »

Discret mais efficace, Florian a apprécié les éloges avec un large sourire et s'est volontiers plié à la tradition de combattre gentiment tous les judokas présents. Entré au club en 2004, vice-champion du Haut-Rhin cadet et cinquième aux demi-finales du championnat de France en 2013, Florian fait honneur à une tradition familiale naissante : sa sœur Aline est ceinture noire au SUC Strasbourg et son frère Jérémy est sur le point de l'obtenir également. Originaire de Lutter, il est en Première STI2D au lycée Jean-Jacques-Henner.

La remise de ceinture a eu lieu en présence de Laurence Lebouvier, présidente du club, de Jean-François Mattler, premier président à la création du club en 1991, et d'André Cuche, adjoint au maire de Ferrette et ancien professeur de sport du jeune récipiendaire.